

**Compte-rendu du Bureau du Conseil de Quartier Est du 4<sup>e</sup> arrt  
Lundi 12 février 2007, à 18 h 30, à la MEJ, rue Dumont d'Urville**

**Présents :** Eric CAZIN, co-président Elu, Adjoint aux Affaires Scolaires,  
Monique PIGNARD, C.I.L. Sauvons les Pentès de la Croix-Rousse,  
René CLOCHER, La Croix-Rousse n'est pas à vendre,  
Hélène BENARD, Yves BOTTON, Nicole CARCAN-CHANEL, Fernand CHAMBON  
Jacques DINARES, Marie-Claude LOSDAT, Guy MORET, représentant les habitants.  
+ Jean-Pierre QUENARD

**Absents excusés :** Philippe SORNAY, co-président Habitants  
Hélène BENARD

- Le compte-rendu de la réunion du 8 janvier 2007, présenté en séance, est adopté.
- Une réunion de restitution des aménagements de la zone 30 s'est tenue le 23 janvier 2007 à la mairie du 4<sup>ème</sup>. Les conseils de quartier et les CIL ont présenté leurs demandes. Les priorités ont été déterminées.
- Une réunion a eu lieu à la mairie du 4<sup>ème</sup> mercredi 10 janvier 2007, à 18 heures 30, avec Eric CAZIN, Eric DUBOIS, René CLOCHER et quelques habitants au sujet du devenir de la place Bertone. Les commerçants invités ne sont pas venus. Le compte-rendu a été envoyé par Eric DUBOIS par mail dès le lendemain aux membres du Bureau.  
Sur la partie haute du terrain, le trou a été rebouché et les buissons arrachés. D'autres arbustes ont été replantés comme cela était déjà prévu par les Espaces Verts.  
Une autre réunion sera organisée par la mairie avec Joël CERRONE et Pierre VILLE, des Espaces Verts VILLE DE LYON. Rappel : il n'y aura pas de budget en 2007 pour cette place.
- Yves BOTTON propose une réflexion sur une instance de coordination et un débat sur le rôle et le fonctionnement du conseil de quartier.  
Un CICA a été programmé par la mairie sur le bilan des conseils de quartiers et aura lieu courant mars 2007.
- Pollution de l'air .Une lettre à la COPARLY, rédigée par Jacques DINARES et signée par les Bureaux des conseils de quartiers des 1<sup>er</sup> et 4<sup>ème</sup> arrondissement (à l'exception du conseil de quartier Croix-Rousse Ouest) a été adressée récemment à la COPARLY avec demande d'une réunion avec le Directeur pour étudier l'installation d'une station de mesures des rejets par les cheminées du tunnel de la Croix-Rousse.  
René CLOCHER signale que "La Croix-Rousse n'est pas à vendre" s'était déjà inquiétée de ce problème de pollution. Monsieur BOUVIER l'a appelé et lui a envoyé une réponse accompagnée d'un volumineux dossier très complet qu'il a apporté et dont il nous indique la teneur. Des mesures sont et seront réalisées aux abords du tunnel et les résultats communiqués au printemps 2008. Dix points sont à déterminer sur le plateau, pouvant être demandés par les associations et les conseils de quartier.  
La COPARLY va sans doute également nous adresser ce dossier en réponse au courrier de Jacques DINARES.

Une enquête a lieu actuellement aux entrées du tunnel sous la Croix-Rousse pour savoir d'où viennent et où vont les automobilistes qui empruntent le tunnel.

- Il est décidé, durant la campagne municipale, d'interpeller l'ensemble des candidats sur le devenir des conseils de quartier.
- En l'absence de Philippe SORNAY, le thème sur les objectifs de l'année 2007 est reporté à la prochaine réunion.
- Eric CAZIN informe le Bureau de la date de l'Assemblée plénière le lundi 26 mars 2007, à 20 heures, dans la salle du Conseil de la mairie du 4<sup>ème</sup>.

La prochaine réunion est fixée au lundi 12 mars 2007, à 18 heures 30, à la MEJ.

Plus rien n'étant à l'ordre du jour, la séance est levée à 20 heures 15.